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АННОТАЦИЯ 

 
Дипломная работа: 77 с., 2 рис., 28 табл., 48 источников, 4 прил. 

ТРУДОВЫЕ РЕСУРСЫ, ЭФФЕКТИВНОСТЬ, УПРАВЛЕНИЕ, 

ПЕРСОНАЛ, ПРОИЗВОДИТЕЛЬНОСТЬ ТРУДА 

Объект исследования – ЗАСО «Белнефтестрах». 

Предмет исследования – управление эффективностью труда в ЗАСО 

«Белнефтестрах». 

Цель работы: оценить эффективность использования трудовых 

ресурсов предприятия и разработать направления  по ее повышению. 

Методы исследования: дедукция, индукция, синтез, анализ, 

табличный, графический. 

Исследования и разработки: изучена система мотивации и 

эффективности использования трудовых ресурсов. 

Технико-экономическая, социальная и(или) экологическая 

значимость: внедрение предлагаемых мероприятий позволит усилить 

мотивацию сотрудников, повысить профессиональный уровень подготовки 

внештатных сотрудников. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-

аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические, методологические и методические положения и 

концепции сопровождаются ссылками на их авторов. 

 
 

  



ANNOTATION 

 

Thesis: 77, figure 2, table 28, sources 48, appendix 4. 

HUMAN RESOURCES, PERFORMANCE, MANAGEMENT, 

PERSONNEL PRODUCTIVITY  

Object of study - insurance company "Belneftestrakh".  

Subject of research - work performance management in the insurance 

company "Belneftestrakh".  

Objective: to evaluate the efficiency of the company's workforce and 

develop ways to improve it.  

Methods: deduction, induction, synthesis, analysis, tabular and graphic.  

Research and development: to study the system of motivation and effective 

use of labor resources. 

Technical and economic, social and (or) ecological significance: the 

introduction of the proposed measures will strengthen the motivation of 

employees, improve professional level of freelance employees. 

The author of affirms that resulted in her settlement and analytical materials 

correctly and objectively reflects the state of the test process, and all borrowed 

from the literature and other sources of theoretical, methodological and methodical 

positions and concepts are accompanied by references to their authors. 
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